



Krumbach: 27. und 28. Juli 2012



Wir, der USC Krumbach, sind ein Fußballverein aus dem südlichen NÖ mit rund 120 aktiven Spielern. Wir betreiben derzeit 7 Nachwuchs-Teams, zwei Kampfmannschaften und eine Damen-Mannschaft.

Im Herbst 2011 wurden wir von Walter auf die BaB-Athlet-Tour angesprochen. Biathlon im Sommer und das in Krumbach auf der Sportanlage (?!?!?). Wie soll das bitte gehen ??? Es gab wirklich viele Fragezeichen. Doch

bereits nach dem ersten Gespräch war für uns klar - WIR sind dabei !!! Neben Hochfilzen und Schladming sind wir nun der 3. Quereinsteiger bei dieser Erdinger Alkoholfrei BaB-Athlet-Tour. Wir erwarten uns im Rahmen unseres Sportfestes (Fr. 27.07. bis So. 29.07.) eine echt tolle und vor allem spaßige Veranstaltung bei der auch sportliche Aspekte (siehe auch Modus und Programm) nicht zu kurz kommen werden.

Durch unsere Erfahrung in der Organisation von Veranstaltungen können wir euch mit Sicherheit eine super organisierte Veranstaltung garantieren (Umkleidemöglichkeiten, Festzelt, etc.) und hoffen auf eure zahlreiche Teilnahme.

Für die ersten 5 fix angemeldeten Teams gibt es im Rahmen der Welcome-Party eine spezielle Überraschung. Diese 5 Teams werden garantiert nicht Durst leiden müssen - so viel sei verraten. :-)

Bei der Veranstaltung am Samstag wird es neben der normalen Wertung für die drei "lustigsten- und originellsten Teams" (Verkleidung ist also erwünscht) ebenfalls einen Sonderpreis geben.

(Bei den Fotos der bisherigen Veranstaltungen könnt ihr euch ein paar Ideen abholen).

Wir freuen uns auf eure Teilnahme.
Vorstand USC Krumbach



**28.7.2012
FF Krumbach
ist -DABEI**



Der Sommerbiathloncup wird jeweils als Teamwertung durchgeführt. Ein Team besteht aus 4 Athleten, wobei jedes Teammitglied 3 Runden zu laufen hat und jeweils einmal liegend, als auch einmal stehend schießt. Gelaufen wird auf Wiese oder Asphalt und in herkömmlichen Laufschuhen.

Je nach Anzahl der teilnehmenden Mannschaften gibt es bei jedem Event Qualifikationsdurchgänge und ein Finale. Je nach Anzahl der Qualis steigt eine bestimmte Summe an Mannschaften in das Finale auf. Beim Österreichfinale treffen sich die ersten 5 aus allen Finalis, bestreiten zwei Qualifikationsdurchgänge und ein großes Finale.

Derzeit gemeldete „Teams“ der Feuerwehr:

| | | | | | |
|---|-----------------------------|-------------------|--------------------|------------------|--------------------------|
| 7 | Fire Fighters Krumbach 1 | Larnsack Franz | Schuh Michael | Uhl Christian | Heißenberger Reinhard |
| 8 | Fire Fighters Krumbach 2 | Simon Jürgen | Schuh Christoph | Kölbel Franz | Stickelberger Thomas |

